



## KESENIAN



**CINTAI BUDAYA:** Pelatihan tari dan karawitan di Museum Sonobudoyo untuk mengenalkan tradisi kepada para pengunjung.

### Museum Sonobudoyo Buka Kelas Tari dan Karawitan

JOGIA, *Radar Jogja* - Pengenalan seni budaya lokal terus dilakukan museum-museum di Indonesia. Salah satunya dilakukan Museum Sonobudoyo. Setiap Sabtu, Museum Sonobudoyo mengadakan program kelas tari tradisi dan karawitan untuk pengunjung. Khususnya generasi muda.

Salah satu pelatih tari yang tergabung dalam Komunitas Jejak Budaya Yanuari Christyawan mengatakan, bahwa ia di ajak oleh Museum Sonobudoyo untuk mengenalkan budaya Jawa, khususnya karawitan dan tari. "Di museum ini setelah para pengunjung membeli tiket museum, setelah jalan-jalan bisa memilih dan mengikuti latihan tari dan karawitan," ujarnya.

Yanuar mengungkapkan, pada umumnya pengunjung museum biasanya tidak boleh menyentuh benda yang ada di museum tersebut seperti gamelan, topeng, dan lain-lain. Kemudian pihaknya berinisiatif mengadakan fasilitas supaya para pengunjung bisa memegang galeman, topeng, dan menari. "Supaya para pengunjung bisa langsung memegang dan belajar caranya," ungkapnya.

Pelatihan tari dan karawitan mulai dari pukul 09.00 sampai 15.00. Para pengunjung bisa belajar dasar-dasar dari tari dan menabuh gamelan. "Tari di Jogja sendiri sangat kompleks, jadi para pengunjung belajar dasarnya dulu. Supaya mereka bisa merasakan dulu cara menari dan menabuh gamelan," kata Yanuar.

Dia berharap agar para pengunjung bisa ikut belajar di Museum Sonobudoyo dan juga bisa ikut melestarikan budaya Jawa. "Banyak yang baru pertama kali belajar di sini dan akhirnya mereka tertarik untuk belajar tentang budaya Jawa lagi," tambahnya.

Salah seorang pengunjung mahasiswa dari Sumatera Annisa Aulfa juga mengatakan, sudah dua kali mengikuti program tersebut. Dia awalnya hanya diajak temannya dan akhirnya sangat tertarik untuk belajar budaya Jawa. "Jogja tidak ada berhentinya untuk mengenalkan budayanya," kata Annisa. (cr2/dln/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005